Зарубежные партнеры ВГСПУ
VSSPU International Partners

	Волгоградский государственный социально-педагогический университет поддерживает научные и академические связи с высшими учебными заведениями из США, Германии, Австрии, Франции, Испании, Италии, Бельгии, КНР, Чешской республики,  Казахстана, Таджикистана, Азербайджана. 

Международная деятельность включает разработку и осуществление программ международного бакалавриата, академические обмены преподавателями и студентами, совместные научные исследования и публикации, различные формы стажировок и повышения квалификации, проектную деятельность, дистанционное обучение в режиме он-лайн, участие в научных мероприятиях. 
	Volgograd State Socio-Pedagogical University has well-established scientific and academic connections with universities and colleges in the United States of America, Germany, Austria, France, Spain, Italy, Belgium, People’s Republic of China, the Czech Republic, Kazakhstan, Tajikistan, Azerbaijan.
In recent years new projects supported by the Embassies of China, Austria, France, Germany and USA have emerged.

International cooperation includes partner-degree programs, faculty and student academic mobility, academic exchanges, international conferences and seminars, internships, research and publications as well as videoconferencing and distance learning.  


Иностранные студенты в ВГCПУ 

VSSPU International Students
	В Волгоградском государственном социально-педагогическом университете уже более 40 лет ведется подготовка специалистов для иностранных государств. За это время более 7000 студентов получили дипломы бакалавров и магистров, 37 иностранных граждан успешно защитили кандидатские диссертации под руководством ведущих профессоров ВГСПУ.

Иностранные студенты принимают активное участие в студенческих научных конференциях ВГСПУ и всероссийских конференциях и конкурсах. Китайские студенты являются  лауреатами всероссийских конкурсов студенческих научных работ, олимпиад на знание русского языка, литературы и культуры. Китайские студенты, обучающиеся в Институте художественного образования, регулярно становятся победителями и призерами международных и всероссийских музыкальных конкурсов и фестивалей.

	Volgograd State Socio-Pedagogical University has a 40-year history of teaching international students from different countries of the world. More than 7000 international students have received their bachelor’s and master’s diplomas here, 37 internationals have become Doctors of Philology or Pedagogy.

International students are an essential part of the University life participating in international conferences and seminars, carrying out research and sharing their native culture with the Russian students and faculty. Talented and goal-oriented as they are, VSSPU international students become winners of all-Russia and regional linguistic competitions, winners and laureates of the art exhibitions and international music festivals and concerts.


Международные центры ВГСПУ 
VSSPU International Centers
	Международные центры, наряду с кафедрами и научными лабораториями, являются базой для реализации международных проектов и программ по вопросам профессиональной подготовки современного специалиста, межкультурной коммуникации, исследований молодежных проблем, использования современных технологий в учебном процессе. 

Международные центры ВГСПУ включают:

· Центр изучения немецкого языка;

· Центр американистики;

· Образовательный центр «Языки и культуры мира»;

· Институт Конфуция;

· Филиал кафедры ЮНЕСКО ФГБОУ ВПО «ВГCПУ» «Сохранение биоразнообразия как важнейшее условие устойчивого развития региона Нижнего Поволжья»;

· Международный Центр проблем Детства и образования,

· Центр тестирования по русскому языку как иностранному;

· Ресурсный центр французского языка;

· Центр австрийской культуры;
· Центр российско-китайских межкультурных исследований.
· Центр испанского языка и испанской культуры
· Центр китайской культуры
	Volgograd State Socio-Pedagogical University has a number of International centers that promote intercultural communication and research through a variety of activities including international conferences, seminars, videoconferences and lectures, study-abroad programs, faculty and student exchanges, multi-cultural projects and joint publications.

VSSPU International Centers are:

· Center of the German Language;

· Center of American Studies;

· Educational Center “World Languages and Cultures”;

· Confucius Institute;

· UNESCO affiliate “Preservation of the Biodiversity of the Lower Volga Region”;

· International Center of Childhood and Education;

· Center of the Russian Language Testing;

· Resource Center of the French Language;

· Center of the Austrian Culture;

· Center of the Russian-Chinese Intercultural Research.
· Center of the Spanish Language and Culture.
· Center of the Chinese Culture 



